

《单词百科:authentication是什么意思?authentication怎么发音?authentication的解释和用法》

英语单词authentication是什么意思?authentication怎么读?authentication怎么发音?简答网为您整理了authentication的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



authentication怎么读

authentication的读音:[ˌ θ ent 'ke n]

authentication的意思

1、n.证明, 鉴定;身份验证;认证;密押;

authentication的近义词

1、certification n.证明, 鉴定;

- 2、confirmation n.证实, 确认书; 宗 坚振礼;
- 3、endorsement n.背书;担保;认可;
- 4、hallmark n.检验印记;特点, 标志;质量证明;
- 5、proof n.证据;证明;检验;证实;求证;验算;校样;(酒的) 标准酒精度

authentication的双语例句

- 1、Computer security technology includes mainly: Authentication, Encryption, Access Control, Auditing and so on.

计算机网络安全技术主要有: 认证授权(Authentication)、 数据加密(Encryption)、 访问控制(AccessControl)、 安全审计(Auditing)等.

- 2、Other authentication implementations are envisioned, but not yet implemented.

其他的鉴别实现还在设想中但还未实现.

- 3、A deniable authentication protocol is proposed in this paper.

提出了一种新的可否认的认证协议.

- 4、Require Authentication-Require that clients use authenticated or encrypted packets.

客户端可以使用加密验证,也可以不使用,又客户端决定.

- 5、Identity authentication replaces certificate and achieves the same effect as certificate.

利用标识认证代替证书的使用,实现和证书认证相同的效果.

- 6、He had purchased a painting in reliance upon the authentication of a well-regarded expert.

他买下了一幅经知名专家鉴定过的画。

- 7、I have uploaded the authentication data. Please verify, thank you!

我已经上传了认证资料, 请你们审核! 谢谢!

- 8、The security server send back the user's authentication credential, or ticket.

安全服务器送回用户证实凭证或入场券.

9、 Significantly reduce number of authentication transactions between player and Authentication server.

显著降低一些认证之间的交易玩家和认证服务器.

10、 Used to verify the signature public key authentication by the system body.

用于核实签名的公开钥由系统的认证机构确认.

11、 Authentication: provide authentication for peer-entities and source of the data in communications.

鉴别: 提供对通信中的 对等 实体和数据来源的鉴别.

12、 C. Configure the new instance for Mixed Mode Authentication.

配置这个实例为混合模式验证.

13、 EAP-TLS an authentication mechanism which provide authentication between wireless client and server.

EAP -TLS 认证机制是在无线客户端和服务端之间提供互相认证.

14、 This company has passed ISO 9001 : 2000 international quality control systems authentication!

本公司已通过 ISO9001:2000 国际质量管理体系认证!

15、 A technique for image authentication and ownership verification is proposed.

提出了一种基于数字水印的用于图像完整性和所有者认证的算法.

以上是简答网为您整理的authentication怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于authentication的用法、authentication的释义、authentication的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/authentication>